

06.03.2014 - 10:36 Uhr

Le directeur Michael Gehrken quitte l'ASTAG

Bern (ots) -

Changements à la direction de l'ASTAG: le directeur de l'ASTAG Michael Gehrken a remis au comité de gestion sa démission avec effet à la fin d'août. Après 9 ans d'activité pour l'Association suisse des transports routiers dont 8 en tant que directeur, Gehrken (44 ans), veut désormais relever de nouveaux défis professionnels. Comme cela est prévu depuis des années, le directeur adjoint Hanspeter Tanner quittera également l'ASTAG pour prendre une retraite bien méritée. La recherche des successeurs a été lancée par le comité de gestion.

Le directeur de l'ASTAG, Michael Gehrken, a démissionné dans les règles et dans les délais. Il quittera l'association, dont il dirigeait le secrétariat depuis 2006, le 31.08.2014. Michael Gehrken avait rejoint l'ASTAG en 2005 après avoir travaillé auparavant 5 ans au sein de l'administration fédérale. «J'ai décidé de relever un nouveau défi professionnel», selon la justification donnée par le directeur de l'ASTAG pour son départ. Gehrken veut devenir indépendant et proposer ses services dans le domaine Public Affairs et processus de gestion d'entreprises. «Je garderai un excellent souvenir de l'ASTAG et de ses organes ainsi que des collaborateurs et des membres», souligne-t-il. Et il maintiendra avec beaucoup de sympathie des contacts personnels avec le président central, les membres et également les divers organes.

Le président central Adrian Amstutz regrette cette décision du directeur de l'ASTAG tout en constatant que «sa collaboration fructueuse en faveur de l'ASTAG a beaucoup contribué à une évolution positive de l'association.»

Hanspeter Tanner prend sa retraite

En même temps que le directeur, son suppléant, Hanspeter Tanner, quittera l'ASTAG après 20 ans d'ancienneté pour prendre une retraite bien méritée, ainsi qu'il l'avait déjà annoncé.

Jusqu'à leur départ, tous deux continueront - avec leurs collaborateurs - à diriger l'association avec tout le sérieux et l'engagement qui leur est propre. «Je suis certain que nous trouverons ensemble une bonne solution pour assurer leur succession», informe le président central Adrian Amstutz.

Contact:

Pour de plus amples informations:

ASTAG Association suisse des transports routiers

- Adrian Amstutz, CN, président central, 079 448 71 14

- Michael Gehrken, directeur, 079 613 75 64

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100752467> abgerufen werden.